



SAISON 2024-2025

**RÉUNION DES DIRIGEANTS DE LA CTC CHARBON BEHREN-FOLKLING
DU 11/06/2025**

Prénom et nom	Fonction	Présent	Excusé	Absent
Mathieu Schambion	Président CSE Folkling	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Emilie Boslé	Vice-présidente, Secrétaire générale CSEF	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Sylvain Roth	Trésorier CSE Folkling	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
David Hager	Responsable technique CSE Folkling	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Hubert Guyot	Président d'honneur CSE Folkling	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Said Bencheikh	Président CEPS Behren	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
Djamel Kaced	Vice-président CEPS Behren	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Réunion du 11 juin 2025

Ouverture par le président du CSE Folkling

Présentation de l'ordre du jour.

- Préparation de la saison 2025-2026
- CTC Charbon Behren-Folkling

Objectif de la réunion :

Faire le point sur l'organisation des équipes engagées dans la CTC Charbon pour la saison 2025-2026, à la lumière des évolutions récentes et des décisions prises par les entraîneurs.

Le président a présenté la situation actuelle, notamment concernant les équipes seniors, U15 et U18. Il a également évoqué le départ de James qui avait annoncé sa démission de ses postes de coach sur les catégories U15 et U18 lors de l'assemblée générale du CEPS Behren en début de saison. Depuis, il a également démissionné de ses fonctions d'entraîneur de l'équipe Seniors masculine évoluant en PNM. Cf. le [compte-rendu de la réunion du 16 mai 2025](#) pour le détail sur la problématique du groupe PNM.

Contexte

Lors de la réunion des entraîneurs qui s'est tenue la semaine précédente (cf. [compte-rendu de la réunion du 13 juin 2025](#)), plusieurs hypothèses et scénarios avaient été envisagées pour la future organisation, en raison du départ annoncé de James, alors pressenti pour quitter ses fonctions sur les équipes de la CTC à la fin de la saison.

L'idée d'un éclatement progressif de la CTC avait été évoquée, avec une possible réattribution des équipes vers leurs clubs respectifs. Ces options étaient alors guidées par une volonté d'anticiper et de réorganiser l'encadrement suite à la prise de fonction de David Hager au poste d'entraîneur de la PNM.

Mathieu a précisé une nouvelle fois qu'il ne s'agissait pas de renier l'histoire de la CTC ni de couper les ponts brutalement, les deux clubs étant en bons termes.

Evolution de la situation

Depuis cette réunion, un élément nouveau est intervenu : James a finalement confirmé qu'il poursuivrait avec l'équipe U18 à Behren la saison prochaine. Cette décision a été accueillie positivement et a nécessité de reconsidérer les pistes évoquées la semaine passée. Il s'agirait de conserver un groupe U18 masculins pouvant évoluer au niveau régional tout en les incluant dans le groupe seniors (pour les meilleurs éléments).

Décision prise

À la lumière de cette nouvelle donnée, et après échanges entre les deux clubs, il a été décidé de maintenir la **CTC Charbon** en l'état pour la saison 2025-2026.

- **David** reprendra l'équipe Pré-Nationale.
- **James** continuera à encadrer l'équipe U18 Région à Behren avec Sabri en assistant.

- Les meilleurs joueurs U18 bénéficieront d'un double projet : ils pourront s'entraîner avec les deux groupes (U18 + Pré-Nationale) et participer à deux rencontres le week-end si besoin, dans le respect du règlement.

Le scénario dans lequel l'équipe Seniors PNM évoluerait en dehors de la CTC tandis que les U18 resteraient en CTC n'est plus envisageable, car les joueurs U18 licenciés à Behren ne pourraient alors pas intégrer le groupe seniors.

David est favorable à cette solution.

Conclusion

La continuité de la CTC a été retenue comme l'option la plus stable et la plus cohérente pour les joueurs et les entraîneurs. Elle permet de poursuivre le travail entamé cette saison tout en assurant une transition fluide vers 2025-2026. Un nouveau point sera fait à la rentrée pour ajuster si besoin en fonction des effectifs et des calendriers.

Problématique

Au vu des effectifs prévisionnels pour le groupe U18, l'engagement d'une équipe 2 sera indispensable, mais la question de son encadrement reste à ce jour en suspens (coach, CTC ou hors CTC, ...)